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Forza Italia Camera dei Deputati 

(AGENPARL) – mar 14 marzo 2023 Edilizia: Mazzetti (FI): “Domani alla Camera ‘Non 
solo 110%: Ecobonus e bonus casa, no allo stop della cessione credito/sconto in fattura’ 
con categorie del settore” 
Roma, 14 mar. – Caldaie, pompe di calore, tende, arredi, infissi ma anche impianti e 
prodotti per il trattamento delle acque: il problema-crediti mette a rischio tutte le 
imprese italiane che operano con i “bonus minori” ovverosia ecobonus e bonus che 
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coprivano questi interventi. Per questo, è in programma domani mercoledì 15 marzo 
alle ore 16:00 presso la Sala Stampa della Camera: ‘Non solo 110%: Ecobonus e bonus 
casa, no allo stop della cessione credito/sconto in fattura’. Promotrice dell’iniziativa On. 
Erica Mazzetti di Forza Italia, componente VIII Commissione ambiente che aprirà i 
lavori. Intervengono: Stefano Casandrini di Assotermica, Roberto Saccone di Assoclima, 
Marco Rossi di Anfit, Pietro Gimelli di Unicmi, Gabriele Meroni di Federlegnoarredo. 
Aderiscono: Anima, Finco, Assotermica, Assites, Assoclima, Aqua Italia, Anfit, 
Assotende, Unicmi, Edilegnoarredo, Aires, Angaisa. “L’evento – spiega Mazzetti – nasce 
dalla volontà di portare all’attenzione del Parlamento e dell’opinione pubblica 
l’importanza dei bonus minori che hanno, al pari degli altri, portato lavoro e sviluppo. 
C’è una filiera italiana d’eccellenza a rischio per il blocco della cessione dei crediti e dello 
sconto in fattura e non possiamo ignorarla. Forza Italia – prosegue Mazzetti – anche 
questa volta, si è prefissa l’obiettivo di ascoltare tutti gli operatori della filiera edile e il 
suo indotto così importante e così troppo spesso ignorato”. In generale, per Mazzetti, 
l’obiettivo è migliorare il provvedimento in discussione alla Camera dei Deputati”. 
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